



‘Mi gobierno es provida’

La gobernadora Tere Jiménez lamentó en lo personal la aprobación de la despenalización del aborto hecha por 8 diputados en el Congreso del Estado y advirtió que en Aguascalientes no se va a obligar a los médicos a practicar el aborto. Al respecto dijo: “Nosotros estaremos como Gobierno del Estado apegados a la ley, sin embargo, en el Gobierno del Estado de Aguascalientes somos pro vida, nuestro criterio es ese. Nosotros tampoco podemos obligar a los médicos a practicar otro tipo de situaciones que no sea nuestra forma de ser y de vivir”.

<https://www.hidrocalidodigital.com/mi-gobierno-es-provida/>